

665. Les affaires faites par les compagnies anglaises d'assurance contre le feu ont donné comme résultat une balance de \$237,216, en leur faveur, étant une diminution de \$437,768 sur 1885, comme on le verra par l'état suivant :—

Assurances contre le feu au Canada par les compagnies anglaises.

	1885.	1886.
Payé pour pertes.....	\$1,912,873	\$2,347,433
" dépenses générales.....	819,596	872,595
Total.....	\$2,732,469	\$3,220,028
Reçu pour primes.....	3,407,453	3,457,244
Balance en faveur.....	\$ 674,984	\$ 237,216

Les affaires des 12 dernières années de 1875 à 1886 ont donné comme résultat un excédant de paiements sur les recettes de \$17,305 ; mais cette balance adverse est due à l'incendie désastreux de Saint-Jean en 1877, alors que les pertes payées par les compagnies anglaises s'élevèrent à quatre millions et demi. Il est probable qu'une autre année verra cette balance renversée.

666. Ce qui suit est un état comparatif des affaires faites par les compagnies américaines en 1885 et 1886 :

Par les compagnies américaines.

	1885.	1886.
Payé pour pertes.....	\$209,693	\$239,310
" dépenses générales.....	86,206	97,438
Total.....	\$295,899	\$336,748
Reçu pour primes.....	396,633	427,844
Balance en faveur.....	\$100,734	\$ 91,096

667. Un état comparatif semblable des affaires faites par les compagnies canadiennes se trouve ci-dessous :—

Par les compagnies canadiennes

	1885.	1886.
Payé pour pertes.....	\$1,985,257	\$2,128,943
" dépenses génér.	917,879	926,299
" dividendes.....	99,896	114,809
Total.....	\$3,003,033	\$3,170,051
Reçu pour primes.....	3,089,361	3,090,851
" d'autres sources.....	123,196	139,223
Total.....	3,212,577	3,230,074
Balance contre.....	\$209,544	\$60,023